



井田通信

川崎市立井田中学校
令和6年度学校通信
第1号
令和6年4月5日

「ONE TEAM 井田を目指して」

校長 住吉 幸代

春の花が咲き、日差しが暖かい季節となりました。生徒のみなさん、地域・保護者のみなさま今年度もよろしくお願いいたします。

この度、4月1日付けで井田中学校教頭から井田中学校校長として着任いたしました住吉幸代です。どうぞよろしくお願いいたします。2年間教頭として井田中学校に携わり、歴史と伝統があり、地域に愛される学校であると感じました。

今年度、私たち井田中学校教職員は「ONE TEAM 井田」をスローガンに、微力ながら生徒たちのために力を尽くして参りたいと存じております。

「ONE TEAM 井田」とは、井田中にかかわる、生徒のみなさん、教職員、保護者の皆さん、そして地域の方々が同じ目標に向かって、井田中学校の伝統を引き継ぎ、さらに良い学校になるように、ONE TEAM となって前へ進んでいくことだと考えています。是非、皆様からのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、令和6年度は、新入生206名、2年生202名、3年生178名、分教室6名の592名でのスタートとなります。生徒たちにとって安心・安全で、居心地の良い学校づくりをめざしていきたいと考えております。そして、その実現のために、生徒・教職員・保護者・地域の皆様でしっかりスクラムを組んでいければと思います。どうぞ、お力添えをお願いいたします。

※今回の学校だよりは、個人情報等の関係で、ご家庭に配布したものから校長のあいさつのみを掲載させていただきます。